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庄瀬小C･S通信 
令和4年度第１回学校運営協議会 

 

６．２１（火）庄瀬小学校会議室にて 

 

【メンバー紹介 ※敬称略】 

中丸 文吉（庄瀬地区社会福祉協議会会長）会長 

田中まり子（前学校運営協議会副会長） 

藤井 孝志（スポーツ推進委員） 

田中 敏明（公民館推進委員） 

澤田加奈子（庄瀬公民館長）副会長 

西村 一夫（庄瀬地区民生委員会長） 

田中美智郎（庄瀬地域コミュニティ協議会会長） 
西山 ゆき（庄瀬地域生活センター長） 

戸嶋 文明（前ＰＴＡ会長） 

和田 博之（ＰＴＡ会長）          

武石かおり（そよ風保育園園長） 

和泉 哲章（白南中学校校長） 

細河 正行（新潟大学講師他） 

平出 靖 （庄瀬小学校校長） 

坂上 剛 （庄瀬小学校教頭） 

＜オブザーバー参加者＞ 

小菅美穂子（南区教育支援センター所長） 

ＣＳ事務局 

小林 正人（庄瀬小学校教務主任） 

田中 容子（地域教育コーディネーター） 

 

【主な審議題】 
・学校運営方針 

・前年度に審議された内容の確認 

・地域と学校パートナーシップ事業の事業内容 

・令和４年度ＰＴＡ活動・学校行事の予定 

・令和４年度校務分掌・学校配当予算 

・学校の教育活動や課題について（意見交換） 

 

【次回予定】 
第２回学校運営協議会について 

 ８月３日（水）１５：１５～  

会場：白南中学校 

 

令和４年度の学校運営方針が承認されました 

【これまでの協議により今年度実施してきた事業】 
・庄瀬社協提案の絆メール       ・３・５年生プログラミング教室 

・ＰＴＡ講演会「しなやかな心を育てる」・４年生しなの園花植え貢献 

・地域防災訓練の協働実施 
 

～保護者・地域・関係団体の皆様の協力により、上記事業を着実に進めてきました～ 
 

【意見交換でいただいた委員の声】 
・今年度のコミ協主催のわくわく体験塾は学校との協働で実践している。保護者、地域の方

たちもオンラインを使って学校だけでなく生活センターでも参観できるようにした。 

・保護者にもコミ協の活動に参加していただき、いずれは担い手になってほしい。 

・今年の文化祭もバザーでの飲食はできないが、校内をめぐるウォークラリーなどを予定。 

・「打たれ弱さ」を克服するためにも自分で考え、自ら行動する子どもになってほしい。 

・基礎学力の向上が重点目標にあってもよいのではないか。 

・地域の「長寿を祝う会」での子どもたちの出演を楽しみにしている方が多いが、今年度も

開催できないため、記念品の配布を考えているので、小学生にも参画していただきたい。 

・スポーツ推進委員の立場からコロナ禍でも楽しめるニュースポーツの提案や、夏休みに行

うラジオ体操の正しいやり方を指導する機会を設定してほしい。 

・今年度の「庄瀬農村公園祭り」は規模を縮小しての開催を予定しているが、ちびっ子相撲

は中止の予定。ＰＴＡの方々にはステージイベントや出店などに参加してほしい。 

・和式トイレから洋式トイレへの工事が予定されているとのことですが、子どもたちがどち

らのトイレにも対応できるように和式も数か所残すことも検討いただきたい。 

 

～上記の意見がすべてではありませんが、子どもたちや地域を思う言葉をたくさんいた

だきました。今年度の学校運営につなげて、「自分で考え、自ら行動する子ども」の育

成を目指して取り組みます。～ 

 

 

 


